

Wahlaufruf

Schlossplatz!

Münster ist als Stadt des Westfälischen Friedens eine weltoffene und lebenswerte Stadt, die dafür national und international hohe Anerkennung erfährt. Das Schlaun'sche Schloss ist dabei als Sitz der Universität ein besonderer Anziehungspunkt. Unser größter innerstädtischer Platz vor dem Schloss heißt Schlossplatz. Das ist eine einfache und schöne Lösung.

Ich begrüße die Entscheidung des Rates der Stadt Münster, den Platz nicht nach dem ehemaligen Generalfeldmarschall und Reichspräsidenten Hindenburg zu benennen. Eine andere Entscheidung hätte dem Ansehen Münsters schweren Schaden zugefügt.

Münster liegt mir am Herzen. Deshalb fordere ich alle Wahlberechtigten in Münster auf, beim Bürger/innen-Entscheid am 16. September 2012 gegen eine Umbenennung des Schlossplatzes und daher mit NEIN zu stimmen.

Name	Adresse	Unterschrift	Veröffentlichung meines Namens erlaube ich :	
			Ja	Nein

Liste bitte abgeben bei der Initiative Schlossplatz!, c/o DGB, Zumsandestraße 35, 48145 Münster

Spendenkonto der Initiative Schlossplatz!
Konto 153 426 978 bei der Sparkasse Münsterland Ost (BLZ: 400 501 50)

